# Содержание/Contents

### Комментарии

4 Е.В. Гаврилов О доказательственной силе скриншотов в цивилистическом процессе Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 7 февраля 2023 года № 5-КГ22-144-К2

## Дайджест

14 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за апрель 2024 года

# Свободная трибуна

- 28 В.А. Белов Юридическая природа третейского (арбитражного) соглашения
- 70 А.В. Мертвищев Внутренняя субординация обратного требования поручителя в российском гражданском праве (часть 1)
- 94 Т.В. Драгунова Информационные обязанности как проявление принципа добросовестности в договорах страхования и перестрахования в праве Англии и России
- 134 Е.В. Мохова Банкротство иностранных компаний в Российской Федерации: теоретические основы, развитие судебной практики, проблемы и перспективы (часть 2)

# Обзор практики

178 А.Ю. Тюшевская, Е.В. Бармин Отказ от осуществления права (практика применения п. 6 и 7 ст. 450.1 ГК РФ)

### **Case Comments**

Evgeniy Gavrilov On the Evidentiary Value of Screenshots in Civil Proceedings Case Comment to the Judgment of the Chamber for Civil Disputes of the SC RF No. 5-ΚΓ22-144-Κ2, 7 February 2023

## **Digest**

14 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for April 2024

#### **Articles**

- 28 Vadim Belov Legal Nature of an Arbitration Agreement
- 70 Anton Mertvishchev Internal Subordination of a Guarantor's Reverse Claim in Russian Civil Law (Part 1)
- 94 Tatiana Dragunova Information Duties as a Manifestation of the Principle of Good Faith in Insurance and Reinsurance Contracts in English and Russian Law
- 134 Elena Mokhova
  Bankruptcy of Foreign Companies in the Russian Federation:
  Theoretical Foundations, Development of Judicial Practice,
  Problems and Prospects (Part 2)

#### **Court Practice**

178 Angelina Tyushevskaya, Egor Barmin Refusal to Exercise a Right (Practice of Application of Clauses 6 and 7 of Article 450.1 of the Civil Code of the Russian Federation)